



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第64号
令和6年3月1日(金)

3月になりました

3月になると、今年度はあと何日とカウントダウンがはじまります。3年生は卒業式（11日（月））まであと6日、1、2年生は修了式まで17日となります。年度初めに立てた目標を振り返り、お互いのがんばりをたたえ合いながら自信につなげ、次のステップに進んで欲しいと願います。学校・学年の最終日まで一日一日を大切に過ごすことを意識させていきます。



2月29日(木)3年生奉仕作業



3月1日(金)3年生レク



1年生 英語 中学校紹介 英語でプレゼン



1年生の英語の時間、小学6年生向けに中学校紹介のプレゼンを英語で行いました。学校生活や部活動、校外学習などの行事について画像を交えて紹介し動画撮影を行いました。この後、友部地区の小学校に配付いたします。今年の学力向上対策は「発表力を高める」です。ノー原稿ではっきりと英語で話すことができおりました。現小学6年生にもあこがれの先輩に映ることと思います。



2年生 家庭科
SDGsの取り
組みとして廃油
からろうそくを
作り、環境に配
慮した住まい方
を考えまとめて
いく学習です。

小学1年生の児童が給食の時、うずらの卵をのどにつまらせ窒息する事故が発生しました。栄養教諭より
①食べやすい大きさに箸などで切り、よく噛んで飲み込む②口の中に詰め込みすぎない③早食いしない④食べ物が口にある状態で話さない。⑤その他 また、左記のように 窒息のサインと応急手当の仕方について資料が出され学級でも指導をしまし

